

Empresas & Finanzas

Farmaindustria, reconocida por su iniciativa pionera de transparencia

Transparencia
Internacional premia
su código ético

elEconomista MADRID.

La patronal de la industria farmacéutica en España, Farmaindustria, recibió ayer uno de los premios a la Transparencia, Integridad y Lucha contra la Corrupción, concedido por el Consejo General de la Abogacía Española y Transparencia Internacional España. La distinción, que fue recogida por el director general de Farmaindustria, Humberto Arnés, reconoce el compromiso de la industria farmacéutica asentada en España con la transparencia y las buenas prácticas.

El jurado del premio valoró el compromiso de la industria far-

**Humberto
Arnés, director
general de la
patronal
española
Farmaindustria.**



macéutica con la transparencia “mediante la puesta en marcha de un Código de Buenas Prácticas que alinea sus comportamientos con la normativa nacional e internacional y garantiza que la promoción de medicamentos y las relaciones con profesionales u organizaciones sanitarias se desarrollan bajo estrictos principios éticos”.

Por su parte, Arnés calificó de “pionera, ejemplar y valiente” la iniciativa de transparencia emprendida por la industria farmacéutica, cuyo objetivo es “garantizar que las relaciones de la industria con los profesionales sanitarios se desarrollan bajo estrictos principios éticos”.